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○ 新生徒会執行部が企画運営：「後期生徒会総会」＆「３年生を送る会」 
２月２１日（木）に、「後期生徒総会」と「３年生を送る会」を開催

しました。この行事は、新生徒会執行部として、２年生と１年生が中

心となり、はじめて企画・運営する行事であり、先輩からバトンを引

き継ぐ象徴的な行事になっています。「生徒会総会」で活動報告をする

委員長さんたちは、堂々としていて、最上級生としての自覚が感じら

れました。また「３年生を送る会」では、映画「グレーテストショー

マン」を鑑賞した後、３年間の思い出スライドショーや記念品（花籠）

の贈呈を行いました。最後に３年生から下級生へ、感謝の気持ちを込

めて、合唱曲「証」を歌いました。とても心温まる行事となりました。 

〇「３年生代表お礼の言葉」前生徒会長 打和 未来 さん（写真左） 

本日はこのような会を開いていただき、ありがとうございました。私たち

は、毎日勉強に追われていますが、今日は、リラックスして映画を楽しむこ

とが出来ました。また、スライドショーでは、なつかしい思い出を振り返る

ことができました。 

私がこの 3年間で最も感じたのは時の流れの速さです。３年間という期間

は実際に過ごしてみると本当に短いです。私たちが入学してあっという間に

時間は過ぎ、もうここにいられるのも残

り１２日となってしまいました。私はた

まに、この仲間といられる時間をもっと

大切にしておけば良かったと後悔するこ

とがあります。でも私は、あと１２日間

を悔いなく終われるように大切に過ごしたいと思います。１・２年

生の皆さんは、後悔しないよう時間を大切に過ごしてください。本

日は本当にありがとうございました。 

 

○ 祝 教育支援者感謝状受賞！地域協議会会長 菅原 一浩さん  
先日，本校魅力ある学校づくり地域協議会長の菅原一浩さんが，宇都宮市教育

支援者感謝状を受賞なさいました。この賞は「子どもの育成に関わる支援を長年

実践し，功績が特に顕著である」方を対象に送られる賞です。菅原さんは，5 年

にわたる現職以外にも，PTA 会長，市 PTA 連合会長，岡本西小子どもの家会長

を歴任され，それらの功績が認められての表彰です。 

菅原さんは、「生徒が素直で落ち着いている。小中一貫教育を積極的に推進し地

域ぐるみで子どもの育成に取り組んでいる成果だと思う。また、地域の方の生徒

を見守る温かい目の力も大きいのではないかと感じています」と述べていました。また、岡本西小子ど

もの家会長や，少年野球の指導者としても活動していることについては、「子どもが好きというのが一番

の理由です。自分の子どもも地域に育ててもらったので，恩返しをしたいという思いもあります」「野球

を通じて子どもたちが成長し，活躍して多くの人に褒めてもらえるのも大きな喜びです」とも述べてお

られました。受賞本当におめでとうございます。これからもよろしくお願いします。 

                              ○○実実力力をを養養うう          

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

お雛様を囲んで、新生徒会執行部 

「証」を合唱する３年生 


